
Vielen Dank für das Feedback. Ich kann  mir jetzt eine ungefähre Vorstellung machen. 
Zumindest lese ich heraus, dass man dort eine schöne Zeit haben, aber eben nicht mal ohne Weiteres sein
Manuskript bewerben kann. Genau das hatte ich nämlich letztes Jahr auf der Frankfurter Buchmesse vor.
Gut, dass ich es nicht gemacht habe.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Was hat es mit Leipzig auf sich?
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